

durch den Sieg der Sowjetarmee tragt Ihr tagtäglich zur allseitigen Stärkung unserer Deutschen Demokratischen Republik bei. Eure Teilnahme an der Lenkung und Leitung unseres Staates kommt in diesen Tagen und Wochen besonders augenfällig in Eurer vielfältigen Aktivität zur Vorbereitung der Kommunalwahlen am 22. März zum Ausdruck.

Viele Frauen und Mädchen stehen in der vordersten Reihe jener Werktätigen, die als Revolutionäre unserer Zeit handeln: Sie setzen alle Kraft daran, die Arbeitsproduktivität zu steigern, durch Pionier- und Spitzenleistungen das Weltniveau mitzubestimmen und die Probleme der wissenschaftlich-technischen Revolution zu meistern. Hunderttausende Frauen leisten im Wettbewerb „Schöner unsere Städte und Gemeinden -Mach mit!“ Hervorragendes zum Nutzen der ganzen Gesellschaft. Von hohem Verantwortungsbewußtsein für die sozialistische Erziehung der jungen Generation ist das Handeln der Mütter und Frauen geprägt.

Aus alldem spricht Eure enge Verbundenheit mit unserem sozialistischen Staat, Euer Vertrauen zur Politik unserer Partei und Regierung. Ihr bekundet damit, daß Ihr Euch für das gesellschaftliche Ganze mitverantwortlich fühlt.

Dafür möchten wir Euch, liebe Frauen und Mädchen in der Industrie und Landwirtschaft, im Bereich des sozialistischen Bildungswesens, des Handels, des Gesundheitswesens, des Transport- und Nachrichtenwesens, der Kultur und Kunst, in den staatlichen und gesellschaftlichen Einrichtungen und in den Wohngebieten herzlich Dank sagen.

In diesem Jahr stehen wir vor großen Aufgaben, die wir mit der Kraft des ganzen Volkes lösen müssen, um die bestmöglichen Ausgangspositionen für den Perspektivplanzeitraum von 1971 bis 1975 zu schaffen. Darum ist die Erfüllung des Planes 1970 für das Tempo und die Qualität der Entwicklung unserer Volkswirtschaft von außerordentlicher Wichtigkeit.

Die Kraft des ganzen Volkes - das ist auch Eure Kraft. An Euch, liebe Frauen und Mädchen, an Eure Arbeit, Eure politischen und fachlichen Kenntnisse sind damit hohe Anforderungen gestellt. Wir sind fest davon überzeugt, daß Ihr mit Euren Taten, Eurem Lernwillen, Eurer Aktivität einen wertvollen Beitrag leistet, um die vielseitigen Prozesse der gesellschaftlichen Entwicklung und die neuen Probleme, die dabei auftreten, zu meistern.

Für unser aller schöpferische Arbeit an dieser hohen Aufgabe sind die